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Considerando que, após diversas reclamações dos moradores que •. 
residem nas proximidades das áreas por onde passa a linha de transmissão da t-.. 
CPFL, os chamados "linhões" ou faixa de servidão, foram realizadas visitas em -::_~ 
diversos bairros; ~ 
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Considerando que foram detectados problemas específicos 
causam transtornos aos moradores: 
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1. A primeira visita aconteceu nos bairros Jardim Martinez e ~ 

Água Branca, onde faltam calçadas, existe mato alto (as § 
limpezas realizadas são poucas durante o ano) e há falta ~ 
de segurança (ladrões acabam utilizando o mato alto para 
ficarem escondidos e surpreenderem os moradores). No 
Jardim Água Branca , o trecho da Avenida Papa Pio X, ~ 
entre as ruas Atílio Bonetti e José Correa da Silva, não . ' 
possui infraestrutura básica; I 

2. A segunda visita aconteceu nos bairros Jardim Panorama ~ 
e Tamoio. No Jardim Panorama, moradores cuidam de 
uma parte da área (fotos em anexo) , mas é necessário 
fazer calçada por toda a extensão da Avenida Capitão 
Noray de Paula e Silva. Já no Jardim Tamoio, o mato alto 
coloca em risco os condutores, pois existem vários 
cruzamentos e o mesmo atrapalha na visibilidade; 

3. A terceira visita aconteceu nos bairros Yolanda Ópice, 
Parque São Paulo e Altos de Pinheiros. O serviço de 
limpeza realizado no Yolanda não vem agradando os 
moradores (fotos em anexo). O linhão está no canteiro 
central da via e possui calçada em toda a sua extensão, 
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onde as pessoas praticam caminhada. Já no Parque São 
Paulo e Altos de Pinheiros, a falta de calçada atrapalha 
até mesmo na travessia de pedestres. Existem faixas de 
pedestres, mas os moradores precisam andar no mato 
para conseguirem atravessar (foto em anexo); 

Considerando ainda que várias ações são necessárias para amenizar 
os problemas que os moradores vêm sofrendo há anos, 

Requeiro, obseNado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do 
Município de Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Edinho Silva, no sentido de encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes 
informações: 

1 . De quem é a responsabilidade por manter limpas essas faixas de 
seNidão, onde passam as linhas de transmissões? 

2. Existe planejamento de melhorias para essas áreas? Se sim, quais 
os prazos e os valores destinados ao projeto? 

3. Existe um contrato de concessão destas áreas para a CPFL? Quais 
os trechos desse contrato se referem aos problemas relatados? 

4. Qual a planta original das áreas para a construção de ruas e 
calçadas? 

5. Existe planejamento de implantação de infraestrutura na Avenida 
Papa Pio X? Se sim, qual o prazo para a realização? 

Araraquara, 27 d ~aio de 2019. 
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